



almomento.MX

Moody's ratifica su calificación soberana de México

LOS CAPITALES Por EDGAR GONZALEZ MARTINEZ'

“Confiamos que México seguirá siendo un emisor con grado de inversión”

Moody's Investors Service ratificó la calificación soberana de largo plazo de México, tanto en moneda extranjera como en moneda local, en 'Baa1'. A pesar del deterioro en algunos aspectos relevantes para la situación crediticia, reconocieron dos factores clave para mantenerla sin cambios: la resiliencia de las cuentas fiscales en la pandemia y la estrategia de austeridad que evitó un aumento tan elevado del endeudamiento como porcentaje del PIB, como en otras economías emergentes, sobre todo de la región. El otro factor positivo es la expectativa de una recuperación más acelerada en 2021 tras la fuerte recesión de 2020 por la crisis del COVID-19, impulsada en gran medida por la fuerte reactivación en EU ante políticas económicas laxas y el programa de vacunación.

Sin embargo, Moody's advirtió sobre los riesgos para las finanzas públicas por la baja dinámica de crecimiento, y las potenciales presiones por mayores apoyos del gobierno federal a Pemex. No obstante, la decisión de mantener el rating se encuentra en línea con los anuncios de Fitch Ratings y S&P Global del año pasado. Y concluye: “mantenemos nuestra expectativa de que México seguirá siendo un emisor con grado de inversión en el corto y mediano plazo, aunque con algunos retos importantes ante un menor PIB potencial, la necesidad de fortalecer el estado de derecho, y tratar de generar condiciones propicias para que la inversión aumente como porcentaje del PIB”.